
Протокол №7 

заседания Попечительского Совета 

КГУ «Детский дом № 1, г.Акколь» от 28 июня 2019 года. 
 

Присутствовали: 6 

Отсутствовали: 3  (по уважительной причине). 
 

 

Повестка дня:  

 

1. Организация летнего отдыха.  
Директор ДОЦ «Рассвет» 

Досмухамбетова Анна Викторовна  
 

2.Устройство в семьи: перспективы и проблемы. 
 

Социальный педагог 

Кудайбергенова Асима Оразовна 

3.Разное. 

Ход заседания: 

1.По первому вопросу выступила   директор ДОЦ «Рассвет» Досмухамбетова 

Анна Викторовна.  Анна Викторовна ознакомила присутствующих с 
организацией летнего отдыха в ДОЦ «Рассвет». Директор говорила, о том, 
что подготовка к летнему  сезону началась задолго до планируемой даты 
заезда. Был произведен текущий ремонт. С апреля месяца велась подготовка 
документации: заключение меморандума, программа производственного 
контроля, заключение договоров с Национальным центром экспертизы 
(производственный контроль, дератизация, дезинсекция, дезинфекция и 
хлорирование воды), в начале мая было подано уведомление о планируемой 
дате заезда в Управление охраны общественного здоровья и заявление в 
РОВД с организацией дежурства сотрудника полиции. Была проведена 
проверка отделом по ЧС Аккольского района. Все проверки прошли 
успешно.  
 В ДОЦ «Рассвет» отдыхают 172 ребенка. Первая смена проходит под 
названием «Жастар жылы». Анна Викторовна рассказала о целях работы в 
лагере, количеством отрядов. О работе педагогического коллектива и 
технического персонала, о проводимых мероприятиях по плану работы. 
(Выступление прилагается.) 
 

2.По второму вопросу о проводимой  работе  по устройству в семьи детей   
выступила социальный педагог  Асима Оразовна. Социальный педагог  
рассказала  о перспективах и проблемах по устройству в семьи детей. Асима 
Оразовна остановилась на том, что на протяжении нескольких лет 
воспитанники нашего детского дома имеют возможность встречаться с 



родными братьями и сестрами, дедушками и бабушками. Такие встречи 
позволят в дальнейшем сохранить родственные узы, не потерять друг друга 
во взрослой жизни, знать, что есть родные люди. Социальный педагог также 
ознакомила присутствующих законодательными актами по вопросам защиты 
прав ребенка, Республиканской базой данных детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родителей.      
 

3.Разное.  
Выступая в разном директор лагеря Анна Викторовна просила 

выделить со счета детского дома денежные средства для установки двух 
туалетов в ДОЦ «Рассвет». 
По третьему вопросу выступали члены Попечительского совета: 
Абулхаирова Гульнар Есеновна – заместитель акима Аккольского района, 
Жаркимбаева Куралай Талгатовна - президент Общественного Фонда «Best 

for Kids»; 

Даутов Айвар Картбаевич - президент Корпоративного  Благотворительного 
Фонда «Үміт Сыйла»; Все члены Попечительского совета, высказывая свое 
мнение, по выступлениям поддержали, что действительно огромная работа 
ведется в детском доме по всем направлениям.  
 

Решение заседания: 
1.Информацию принять к сведению. 
2.Социальному педагогу совместно с педагогами детского дома продолжить  
работу по устройству воспитанников в семьи. 

3.Выделить из благотворительного  счета детского дома    160   тысяч тенге 
для установки  туалетов в лагере «Рассвет».                      

 

 

 

Председатель:                         Симчук В.Н. 

Секретарь:                              Казбекова Б.А. 


